

Miele Professional präsentiert erstmals auf der analytica 2026 neue Laborspüler

- ▶ Passgenaue Lösungen für unterschiedliche Laboranforderungen
- ▶ Untertischgeräte mit Glastür-Variante und Touch-Display in zwei Ausführungen
- ▶ Hygienische Spülergebnisse und intensive Reinigung bei kurzen Laufzeiten

Gütersloh/München, 11. Februar 2026. – Mit einem umfassend erweiterten Produktsortiment präsentiert sich Miele Professional ab dem 24. März auf der Fachmesse analytica in München (Halle B1, Stand 302). Im Mittelpunkt stehen vernetzbare und platzsparende Laborspüler der neuen Geräteserien ExpertLine und ExploreLine sowie der Laborspüler PLW 8636, die seit 2025 verfügbar sind und nun erstmals auf der analytica gezeigt werden. Alle Modelle überzeugen durch hohe Kapazitäten, präzise abgestimmte Programme und eine hohe Prozesssicherheit.

Den Einstieg in das neue Portfolio markiert das ExploreLine-Modell PLW 8604. Es bietet bereits in der Grundausstattung ein intuitives Touch-Display, das alltägliche Arbeitsabläufe erleichtert. Aufbauend darauf richtet sich die ExpertLine an Labore mit hohen Anforderungen an Flexibilität und individuelle Einstellungen. Die Geräte verfügen über die Steuerung M Touch Flex, 24 Programme und fünf frei belegbare Programmplätze. Für schnelle Durchläufe sorgt das Programm „Extra Kurz“, das bis zu 60 Laborgläser in nur 24 Minuten reinigt. Ergänzt wird das Spektrum durch das neue ressourcenschonende „Standard Eco“-Programm mit reduziertem Wasser- und Energieverbrauch. Die Geräte sind in Weiß oder Edelstahl erhältlich, die 90 Zentimeter breiten Topmodelle auch mit Glastür.

Nahtlos fügt sich der Hochleistungs-Laborspüler PLW 8636 in das Portfolio ein. Er verbindet eine kompakte Bauweise mit ergonomischer Bedienung und hoher Leistungsfähigkeit. Neben einer breiten Programmauswahl stehen 50 frei belegbare Programmplätze zur Verfügung, die autorisiertes Laborpersonal flexibel an eigene Prozesse anpassen kann. Über einen Ethernet-Anschluss lässt sich der Laborspüler mit einem lokalen Netzwerk verbinden.

Auch optisch setzen die neuen Laborspüler Maßstäbe: Die ExpertLine-Serie wurde mit dem renommierten iF Design Award ausgezeichnet. Gewürdigt wurden vor allem die klare, funktionale Gestaltung, die Varianten mit Glastüren und Kammerbeleuchtung zur besseren Prozessüberwachung sowie das benutzerfreundliche, auf verschiedene Anwendungen abgestimmte Gerätekonzept. Ebenso überzeugt der PLW 8636, der für sein durchdachtes

Design, die klare Struktur und seine Servicefreundlichkeit ebenfalls mit dem iF Design Award prämiert wurde.

„Auf der analytica 2026 präsentieren wir unseren Kundinnen und Kunden unsere neue Expert Line Laborspüler Generation. Sie können sich live davon überzeugen, wie die Geräte im Arbeitsalltag Zeit und Kosten sparen und mit Miele MOVE einen Beitrag zur Digitalisierung im Labor leisten“, sagt Martin Hübner, Leiter von Miele Professional in der DACH-Region.

Die digitale Vernetzung wird zunehmend wichtiger: Über das Onlineportal Miele MOVE lassen sich die Serien ExploreLine und ExpertLine digital einbinden. Relevante Meldungen sind jederzeit mobil auf PC, Smartphone oder Tablet abrufbar. So kann aus der Ferne geprüft werden, ob wichtige Prozessparameter eingehalten werden, welche Geräte in Betrieb sind oder ob ausreichend Reinigungschemie vorhanden ist. Bei Bedarf lässt sich zudem schnell Kontakt zum Miele-Service aufnehmen.

Neue Webinarreihe unterstützt Laborprofis mit Fachwissen

Ergänzend zum Produktpotfolio baut Miele Professional sein Informationsangebot weiter aus. Die neue, kostenlose Webinarserie „Precision in Practice: Mastering Lab Glassware Cleaning“ vermittelt in mehreren Terminen praxisnahes Know-how zur effizienten und sicheren Aufbereitung von Laborglas. Teilnehmende erhalten konkrete Tipps zur Prozessoptimierung sowie zur Reduktion von Zeit- und Ressourcenaufwand. Interaktive Q&A-Runden ermöglichen zudem den direkten Austausch mit den Fachleuten. Mehr dazu: www.miele-professional.com/webinar-lab

Medienkontakt

Irene Schwarze

Phone: +49 5241 89-1959

E-Mail: irene.schwarze@miele.com

Über Miele: Seit mehr als 125 Jahren folgt Miele seinem Markenversprechen „Immer Besser“ in Bezug auf Qualität, Innovationskraft und zeitlose Eleganz. Das weltweit aufgestellte Unternehmen für Premium-Hausgeräte begeistert Kundinnen und Kunden mit wegweisenden Lösungen im vernetzten Zuhause. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den gewerblichen Einsatz etwa in Hotels oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Mit langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen ist seit 1899 im Besitz der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann. Im Geschäftsjahr 2024 erwirtschaftete Miele mit rund 23.500 Mitarbeitenden einen Umsatz von 5,04 Milliarden Euro. Das globale Netzwerk umfasst 19 Produktionsstandorte sowie rund 50 Service- und Vertriebsgesellschaften (Stand: Februar 2025). Hauptsitz ist Gütersloh in Nordrhein-Westfalen.

Zu diesem Text gibt es drei Fotos



Foto 1: Der Laborspüler PLW 8604 aus der Baureihe „ExploreLine“ bietet eine umfangreiche Grundausstattung und verfügt ebenfalls über ein Touch-Display. (Foto: Miele)



Foto 2: Vernetzbar, mit großem Display und Spezialprogrammen: ein neuer Laborspüler der Baureihe „ExpertLine“ von Miele Professional, hier das Topmodell PLW 8683 CD mit Glastür. (Foto: Miele)



Foto 3: Erfüllt auch anspruchsvolle Aufgaben zuverlässig: der neue Laborspüler PLW 8636 aus der Baureihe „ExpertLine“ von Miele. Er zeichnet sich durch technische Highlights aus, die bislang deutlich größeren Geräten vorbehalten waren. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns:

 Miele.DE

 miele

 Miele | Miele Professional

**Weitere Informationen zu diesem Thema erhalten Anwenderinnen und Anwender unter
Tel.: 0800/22 44 644 oder www.miele-professional.de**